
 

令和 2 年 1 月 ３０日 

地域密着型サービス 
                        

令和元年度 第５回運営推進会議議事録 

運営推進会議の開催状況について 

法人名・事業所名 グループホームぬく杜の郷・しおさい 

所在地 虻田郡豊浦町字豊浦町浜町１７番地３ 

担当者名・連絡先 施設長 藤井丈彰 TEL ０１４２-８３-７７１１ 

従業者 従業者総数 １５ 人（内訳：常勤１２人 非常勤３人）（令和 2年 1 月 23 日現在） 

 うち夜勤の従業者 1日当たり事業所全体の勤務従業者数  ２人 

運営推進会議の開催日 令和２年 1  月 2３ 日 （令和元年度 第５回） 

運営推進会議の構成員 所 属（団体等）名 職  名 出 欠 

 入居者 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― 〇 

入居者 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― 欠席 

入居者の家族 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― 欠席 

入居者の家族 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― 〇 

地域住民の代表者 豊浦町浜町自治会 自治会長 〇 

地域民生委員 民生委員協議会 副会長 〇 

地域協力者 近隣協力者 有識者 〇 

市町村職員 豊浦町総合保健福祉施設やまびこ 事務長 〇 

市町村職員 豊浦町地域包括支援センター 認知症地域支援推進員 欠席 

地域社協 豊浦町社会福祉協議会 事務長 欠席 

地域消防 西胆振行政事務組合伊達消防署豊浦支署 庶務・警防主幹 〇 

地域駐在所 札幌方面伊達警察署豊浦駐在所 警部補 〇 

施設職員 グループホームぬく杜の郷・しおさい 施設長 〇 

施設職員 グループホームぬく杜の郷・しおさい 介護支援専門員 〇 

施設職員 グループホームぬく杜の郷・しおさい 計画作成担当 〇 

議題  

◯活動状況の報告・その他報告事項 

◯会議の出席者からの事業所の活動状況の評価 

◯事業所への要望、助言等の意見聴取 

利用状況 利用者総数 １６人 （令和２年１月２３日現在） 平均介護度２．6 

 直近月稼働率９９．２８％ 

要支援１：－ 要支援２：1人 要介護１：3人 要介護２：4人 

要介護３：4人 要介護４：2人 要介護５：2人 － 



 

交流・行事等の実施状況 

・利用者の家族との交流内容 

・地域との交流内容 

・その他の事業 など 

 

 

 

（直近約 2 か月又は前回報告以降） 

11月 18日 地域支え合い事務局会議 
11月 21日 運営推進会議  
11月 22日 ひだまりユニット会議 
11月 26日  事故報告検討研修       
11月 27日 法人監事監査 
11月 29日 歯科・栄養・食事モデル事業 
12月 3日 ひもとき研修 
12月  5日 高齢者虐待防止・身体拘束廃止研修 
12月  6日 せせらぎユニット会議 
12月 10日 法人役員・施設長専門研修 
12月 13日 経営会議 
12月 14日 技能実習指導員研修 
12月 15日 せせらぎユニットクリスマス会 
12月 22日 ひだまりユニットクリスマス会 
12月 23日 ＰＥＡＰ研修 
12月 23日 施設内研修（リスクマネジメント） 
12月 26日 職員会議・ひだまりユニット会議 
12月 28日 もちつき 
1月  7日 ひだまりユニットカンファレンス 
1月 8日 地域介護・福祉空間整備事業現調 
1月 14日 せせらぎユニットカンファレンス 
1月 16日 理事会・経営会議・せせらぎユニット会議 

施設内研修（個人情報） 
1月 22日 豊浦町地域支え合い事業・ボランティア養成講座講師 
 

事故の状況 ０件 

ヒヤリハット報告 （10/21～12/31）全 8件 

ヒヤリハットⅠ    2 件 

（内訳：浴室で転びそうになった、転倒しそうになった 1 件）  

ヒヤリハットⅡ    6 件 

（内訳：転倒 2 件、転落 1 件、むせ込み 1 件、ベッドからのずり落ち 2 件） 

苦情ヒヤリハット    ０件 

相談・苦情の状況 （直近約 2か月又は前回報告以降） 

苦情 無 

相談４件 （入居相談４件） 

身体拘束の状況 

 

有：無 

身体拘束等適正化委員会（直近の開催日１２／１４） 

直近の研修開催日 １１／１３ 

感染症等の発生状況 有：無 

その他の報告事項 各ユニットより毎月の広報誌について紹介する。 

今年度家族アンケートの実施について（結果は次回会議で報告） 

添付資料 〇議事次第 

〇事業所報告資料 

〇施設広報誌 せせらぎ通信・ひだまり通信 

 

 



 

会議出席者より 

事業所の活動状況の 

評価 

事業所への要望・助言等 

 

●A氏 

 ご意見：「正月に外泊する人はどのくらいいるの？」 

 (→今年は２名です。外出も合わせると例年３～４人程度ですね。 

また、大みそかに家族が来て泊まられるケースもあります。 

●B氏 

 ご意見：「意外と少ないんだね。施設の方が居心地いいんじゃない？」 

 →そうだとありがたいですね。 

●A氏 

 ご意見：「今、大岸のＧＨもいっぱいなの？」 

 →今現在２床空いておりまして２月に満床になる見込みです。 

大岸のＧＨは満床ですね。 

●A氏 

 ご意見：家族との面談は月１回ぐらいしてるのかい？ 

 →１ヶ月おきにとはいきませんが、少なくても３ヶ月に１回はケア 

プラン更新時で説明と同意をいただく面談の場を作っています。 

  他、家族懇談会も行っており、家族より直接施設への要望や意見 

を頂戴する場を設けています。 

●C氏 

 情報提供：豊浦町旭町で車上荒らし発生。 

 エコバッグが助手席に置いてあったので、かばん間違え狙った可能性 

 あり。 

●B氏 

 ～経営会議資料より～ 

 ご意見：入院者が少ないのは管理がいいからだね。逆に入院が多いと 

管理が悪いという人も中にはいるからね。 

 →引き続き、健康管理に努めていきます。 

  また、年間通しての入退去・入退院の変動が見えるといいですね。 

 →年度末に事業報告としてまとめます。３月の運営推進会議でご報告 

  いたします。 

●D氏 

 情報提供：高規格救急車が納車になりました。 

 自動心臓マッサージ器や心電図の伝送システムなど新機能の紹介も 

 される。 

●E氏 

ご意見：いつも感謝ばかりです。 

 

 

 

以上で会議を終了する。 

 


